



あおぞらだより

No.284

令和7年1月1日

令和7年法人目標 「勇往邁進」
巳(へビ)は脱皮を繰り返して大きく生まれ
変わります 気持ちを新たに皆様に喜んで
いただける法人を目指して一心に励んでい
きます 本年もよろしくお願いいたします



ピアノ&フルート デュオコンサート



飯塚みゆきさんのピアノと鈴木健二郎さんのフルート 2人の音楽家による華やかな
ステージ生の演奏を聴けるってなかなか素敵なことです



カーサブラスアンサンブル コンサート

令和6年を陽気な音楽で締めくってくれました
ホールいっぱい拍手も笑顔もはじけました



クリスマスには 職員から
ハンドベルの演奏やダンスを
プレゼント オムライスも好評でした



ギター&尺八コンサート

スチールギターと尺八!!
意外にも音色がマッチします



メガネクリーニング

今年も来てくれました きれいな
レンズで気持ちも晴れやか

職員より

年末年始はおいしい食事と休息をしっかりとれました
か 朝晩は冷え込みます 体調には十分に気をつ
け 笑顔で元気よく一年を過ごしていきましょう
本年もよろしくお願いいたします
あおぞらライブ人居・ショートステイ 大野木千穂